

Medienmitteilung der NEUE HEIMAT TIROL

Neues Haus der Kinder in Umhausen wächst

UMHAUSEN (18.11.25). Die Bauarbeiten für das „Haus der Kinder“ in Umhausen schreiten zügig voran: Diese Woche wurde bereits die Firstfeier gefeiert. Die Abwicklung des Projekts erfolgt über die „ARGE Haus der Kinder – Umhausen AUERBAU, NEUE HEIMAT TIROL“. Die Baukosten betragen rund 7,5 Mio. Euro.

Leuchtturmprojekt

„Wir freuen uns über den großen Baufortschritt seit dem Spatenstich im August“, betont **Bürgermeister Jakob Wolf**: „Vor allem für die Kinder und Familien in Umhausen ist dieses Projekt mit Kindergarten und Kinderkrippe unter einem Dach ein großer Gewinn.“ Für **Landeshauptmannstellvertreter und Wohnbaureferent Philip Wohlgemuth** ist das Projekt ein wichtiger Meilenstein: „Umhausen zeigt eindrucksvoll, wie moderne Kinderbetreuung in Tirol gestaltet sein kann. Mit dem neuen Haus der Kinder entsteht ein zukunftsorientiertes Angebot, das Familien nachhaltig stärkt. Ab 2026 setzt das Land mit dem Rechtsanspruch auf Vermittlung eines Kinderbetreuungsplatzes einen weiteren wichtigen Schritt für mehr Vereinbarkeit von Familie und Beruf.“

Die Realisierung erfolgt in enger Zusammenarbeit mit dem Innsbrucker Architekturbüro DIN A4. Das Konzept basiert auf einer möglichst sensiblen und harmonischen Eingliederung der Kubatur in die Umgebung. So wird das Erdgeschoß im Norden und Osten in den Hang eingegraben und dadurch unterschiedliche Ebenen geschaffen. Die Trennung wird auch in den Außenanlagen fortgeführt mit zwei separaten Freibereichen.

Neueste Standards

In der neuen Einrichtung können künftig bis zu 188 Kinder nach den neuesten, pädagogischen Standards betreut werden. Das Kneipp-Gesundheitskonzept zieht sich dabei durch sämtliche Bereiche mit Sprudelzonen und Bewegungslandschaften. Auch eine eigene Bring- und Abholzone vor dem Haus wird im Zuge des Projekts umgesetzt.

Baumeister Stefan Auer freut sich darüber, dass eine lokale Firma mit der Ausführung beauftragt wurde. Und **NHT-Geschäftsführer Johannes Tratter** ergänzt: „Die NHT unterstreicht einmal mehr auch ihre Kompetenz bei der Umsetzung von kommunalen Infrastrukturprojekten.“ Im Laufe des Frühjahrs 2027 soll die neue Einrichtung dann fertiggestellt und übergeben werden.

Bildunterschrift (Fotonachweis: NHT/Vandory):

NHT-Geschäftsführer Johannes Tratter, 1. LH-Stellvertreter Philip Wohlgemuth, Bürgermeister Jakob Wolf, Architekt Conrad Messner und Stefan Auer (Auer Bau) freuen sich über den zügigen Baufortschritt beim neuen „Haus der Kinder“.

Für weitere Informationen:

Mag. Johannes Tratter
Geschäftsführer NEUE HEIMAT TIROL
Tel.: 0512 3330 101
E-Mail: tratter@nht.co.at
www.neueheimat.tirol